

## ACCUEILS DE LOISIRS

## Les vacances de la Toussaint réussies !

Une fois encore, les vacances de la Toussaint se sont déroulées dans la peur et la bonne humeur.

Les petits n'ayant pas défilé dans les rues pour halloween, ont quand même eu leur dose de frissons.

En effet, ils ont créé et joué à un loto d'halloween, confectionné et décoré des gâteaux. Pour finir, ils ont dû réaliser une potion magique, afin de redonner une apparence normale aux animatrices.

Heureusement pour elles, tout c'est bien terminé.

Ils ont également joué à des jeux, tels que la course aux couleurs, le jeu de la banane ou encore à dessiner c'est gagné.

Quant aux grands, ils ont participé à grand nombre d'activités sportives (crosse québécoise, touchez, coulez !) et manuelles (anima pincés, morpions de poche, drôle de crayons...)

Pas le temps de se reposer. Mais cela n'est rien à côté du redoutable cinéquizz ou du zagamore.

Côté sorties, les grands ont eu le plaisir de se défouler au "laser game" où un esprit de franche camaraderie régnait. Les petits, quant à eux, sont allés au cinéma à la rencontre de "trois amis mènent l'enquête".

L'équipe d'animation, composée de Laëtitia, Robila, Marie-Laure, Benjamin, Laura et Loïs était bien entendu présente pour donner le ton à ces vacances, somme toute réussies.

Elle attend avec impatience les vacances de février.

Merci à tous les enfants, pour ces belles journées et à très bientôt (notamment sur le blog du centre)

**ALSH-SPAT.OVER-BLOG.COM** pour encore plus d'émotions.

**L'équipe d'animation**

